
À LA CARTE 

Vera Ribeiro de Carvalho 

(você poderá ver a explicação desse título clicando aqui) 

Essa primeira coluna do “clique aqui” saiu neste site em 21/08/2009 

 

   E ADIANTA TENTAR CHAMAR CERTOS PIONEIROS DE GOIOERÊ 

PARA HOMENAGEÁ-LOS??... 

 

 
 

Qual será a resposta correta? Aposto que você já desconfia...  

Pois é!... Vou contar uma “historinha”, por alto: exatamente no dia 18 de dezembro de 2002, 

nascia a nossa Associação Goioerense de Pioneiros, na minha gestão como Secretária de Cultura.  

De lá para cá houve várias gestões (não sei se vou colocar em ordem): a primeira, do Sr. Luiz 

Pimentel, depois acho que do Sr. Ademar... Júnior Paz... Neusa Cavalcant, duas gestões, e agora, eu – 

já também por duas gestões. Também não lembro se “pulei” algum.  

O fato é que, a partir de 2014, por obra e graça de uma indicação da então vereadora Neide 

Sanfelice Sena, aprovada pela Câmara e sancionada pelo prefeito Beto Cosa, foi aprovada a lei nº 

2291/2014, que instituía o Dia Municipal do Pioneiro Goioerense, a ser comemorado anualmente no 

dia 21 de abril, dia incluído no calendário do município. 

Em 2005, foram homenageados 50 pioneiros em parceria com a Câmara e a Prefeitura (não 

achei registro de que a Associação tenha participado); em 2015, foram homenageados 60 pioneiros 

pela Câmara em parceria com a Associação, pelos 60 anos de Goioerê; em 2016, dez pioneiros. Na 

sequência, acredito que houve interrupção até chegar à gestão da Neusa, mas também não tenho 

registro agora, nem tempo para p0esquisar adequadamente. Ainda farei isso posteriormente. 

Eu me lembro de haver participado de algumas escolhas feitas na gestão da Neusinha 

Cavalcant... não sei se participei de outras de outras gestões. Andei um pouco afastada antes da 

gestão da Neusa, que foi também a gestão de Pedro Marques como Secretário de Cultura. 

A verdade é que, desde sempre, o que mais se ouviam não eram elogios a essa iniciativa... 

eram reclamações! 

Cansei de ver no face, principalmente, gente que, por fora de tudo, só sabia dizer que “meu pai 

chegou em mil novecentos e tanto e nunca foi lembrado!”... “Meu avô chegou não sei quando e nem 

existiu!”... “Só os da “turminha” são homenageados!”... “Só os “riquinhos” são homenageados!” – e 

por aí vai. Houve até um que depois pediu desculpas porque, feita uma reclamação desse tipo, fiz 

questão de ir aos meus arquivos (ainda bem que tenho alguns!), achar a foto do pai dele recebendo a 

homenagem e postar. Isso que dá ficar falando sem pesquisar.  

 

 
 

Aliás... essa tem sido a causa de inúmeras contrariedades e abusos neste país... a preguiça de ir 

às fontes, de pesquisar... e sempre acreditar na história que contam! 
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Mas... por que este assunto agora? Está havendo alguma coisa? 

Está! 

A Associação vinha vindo num ritmo muito bom de comparecimentos, até que, na gestão 

anterior à minha, houve um golpe financeiro que trouxe sérias consequências, e uma delas foi a de ter 

que recomeçar o chamamento dos pioneiros, tentando reuni-los de novo devido à dispersão causada 

pelo golpe. A pandemia também completou o serviço... 

No ano passado, foi feita uma homenagem na minha gestão como presidente da Associação, 

também em parceria com a Câmara e a Prefeitura, no dia 01 de agosto, abrindo as festividades do 

aniversário da cidade, uma vez que não foi possível fazê-la no dia 21 de abril. Receberam a 

homenagem 20 pioneiros, escolhidos num longo e trabalhoso processo on line, atrapalhado pela 

pandemia. O evento levou um número bem significativo deles à ACIG. Foi lindo? Foi. Maravilhoso! 

Mas...  

Mas, como sempre, a turma do “mi-mi-mi” se fez presente. Já começou antes, quando 

noticiaram que iria acontecer. O fato que narrei acima se deu nessas circunstâncias... Continuou 

depois a mesma ladainha.  

Finalmente, em 20 de dezembro passado, para comemorar os 20 anos da Associação, fizemos 

uma Assembleia também na ACIG para prestação de contas e também aproveitamos para comemorar 

o aniversário com bingo, sorteios, bolo, champanhe e até concurso de dança. Houve um 

comparecimento significativo de pessoas! 

 

 
 

Eu estava bem esperançosa com a reunião deste ano no dia 13 deste mês, na Casa da memória, 

tendo em vista esse recente acontecimento. 

 Ledo engano! 

 Apenas umas dez pessoas, além da diretoria, compareceram. Tá” bom... estava um tempo 

ruinzinho... mas será que justifica? 

 

 
 



 
 

E o que está havendo, afinal? Por que me ausentei da presidência? 

É o seguinte: como alguns devem saber, estou andando – antes de bengala – de andador por 

conta de um problemas de quadril que surgiu de repente. Isso já fez UM ANO em novembro do ano 

passado! Já fui a vários médicos – inclusive especialistas, mas somente agora, em Cascavel, encontrei 

um que me disse que o caso era de cirurgia. Feito u orçamento, fui alertada para, antes, checar com 

outros não só o orçamento, mas também se seria mesmo caso de cirurgia. Foi confirmado... Nesse 

meio tempo, um grande “ex-alunoamigo” de Maringá me disse que tinha um amigo médico que era o 

“bam-bam-bam” nessas cirurgias. Fui lá. AMEI! Logo descobri que era o mesmo que operara o 

marido de um dos casais que ganhou o concurso de dança que fizemos naquela referida 

comemoração acima citada, na ACIG. Cirurgia marcada para agora, dia 06/03.  

 

 
Airton o o “operado” ganhador do concurso! 

 

Aí me veio um estalo: “Gente! Estamos já em fevereiro! Eu não posso ficar “cozinhando” a 

Associação, enquanto abril está chegando e, junto com ele, as homenagens! Isso é um trabalho 

demorado!” 

Então, conversando com alguns da diretoria, achamos que seria melhor eu me afastar para que 

pudessem dar andamento ao trabalho da seleção dos homenageados/2023.. Quem assume é a vice... 

estaria ela disposta? 

Estava! Afinal, era a própria Neusinha, que já tinha experiência disso! Mas ela toparia?  

Topou! 

Assim, estou afastada... com a promessa de ajudar no que eu pudesse, principalmente nessa 

parte burocrática de divulgação, para a qual já tenho amplo material semi-pronto; conversa com 

autoridades...  



Então combinamos a Assembleia para o dia 13. Enviei matéria para praticamente todos os sites 

(Tribuna, Goionews, Cidade Portal, Rede Vitrine, Manancial News, várias pessoas que têm 

programas de rádio, como Programa do Gerson, do Paulo Marcos, da Elisângela Gloor, da Gabi, do 

Toninho do Som, do Maurício Macedo, do Milton Pires Nunes... solicitei entrevista com a vice no 

programa do Lenilson, que prontamente nos atendeu... (talvez eu tenha esquecido de nominar algum 

ou alguém...). Todos nos atenderam prontamente. Postei todos no grupo de whatsapp dos Pioneiros. 

Postei um convite no mesmo whats várias vezes.  

Vocês viram acima o resultado.  

Disseram que a Assembleia foi muito boa – apesar do reduzido número de comparecimentos – 

a entrevista foi ótima – a essa eu assisti... 

Por favor, senhoras e senhores... O que mais poderia ter sido feito? O que mais se poderá fazer? 

(só faltou volante, e ainda por uma falha de comunicação...). 

Nem divulgando aos quatro ventos que a pauta principal da reunião seria a homenagem deste 

ano!! Depois reclamam “de barriga cheia”!  

 

 
 

Então, gente... voltemos à pergunta que nomeia esta coluna: adianta chamar? Vocês têm 

alguma ideia de como fazer melhor? Depositem aqui suas sugestões: no meu whats, como fazer e 

também, se você for pioneiro, adicioná-lo no grupo do whats após cadastramento; no da Neusa 

(Floricultura), as de homenageados: 

 

 
 

 
 



 

 
 

 

“Tenderam”? rsrsrs! Mandem suas dúvidas! 



 

 

 
 

 
 

LIQUIDAÇÃO das BERMUDAS (fem) e SAIAS no (adulto e infantil); e de todo o SETOR 

FITNNES de verão fem: TODOS OS MODELOS, TAMANHOS e MARCAS!! Do tamanho Bebê ao 

EXGG!! Na compra de 01 peça, a 2ª é de GRAÇA (de igual ou menor valor)! Tem modelos 

lindoooooosssss, para o dia a dia,  passeios e festas!! Corram pra CHARME!! 

 

 
 

ÓTICA E RELOJOARIA ORIENT, à Av. Daniel Portela, 694. Fone 3522 1881 ou 9829-6116 

 

 



Um pouco de mim... 

 

 
 

https://youtu.be/KsMsLRame3w 

 

 
Nós não ficamos doentes somente pelo corpo, a nossa mente também pode adoecer, então,   

cuide do seu emocional. 
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Ainda não é maio, mas... 

 

 
 

Falemos de noivas! Já viram os buquês maravilhosos que a FLORICULTURA QUATRO 

ESTAÇÕES produz? Olhem só! Um mais lindo que o outro!Vai casar? Então, já sabe... Lá aceitam 

cartões débito, crédito e Pix. Agora em novo endereço: Rua Florianópolis, Nº 138, Jardim Lindóia. 

(Depois da Auto Tech, antes do Pedrinho Veículos) 

 

FLORICULTURA QUATRO ESTAÇÕES - 44 3522 5265.Whats 999603098 

 

 

 
 

Assinale a alternativa que segue adequadamente as normas de concordância do português escrito. 

 



a) Os publicitários da Bic, antes dos protestos dos internautas, não percebeu que o texto publicado 

nas redes sociais era ofensivo às mulheres. 

b) Mesmo depois que a Bic apagou o texto, foi postado vários comentários repudiando o teor da 

publicação. 

c) O maior dos problemas, segundo os internautas, foi a empresa não perceber previamente que o 

texto seria ofensivo às mulheres. 

d) A campanha publicitária da Bic em 2012 foi considerado machista pelos norte-americanos e 

pelos ingleses. 

e) As desculpas da Bic, publicadas após a reação dos internautas, teve grande repercussão. 

https://www.cadernodeeducacao.com.br/2019/01/exercicios-de-portugues-sobre-o-emprego-da-

norma-culta.html  

Clique aqui e veja a resposta da questão 
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